

Zwei Schulen auf Platz eins

Leichtathletik
KiLa-Sportfest

Elf Bottroper Grundschulen waren beim KiLa-Sportfest im Bottroper Jahnstadion dabei. Insgesamt starteten rund 130 Schülerinnen und Schüler der Klassen drei und vier. Den begehrten Wanderpokal teilten sich zwei punktgleiche Schulen.

Voll motiviert gingen die jungen Sportlerinnen und Sportler an den Start von fünf Disziplinen der Kinderleichtathletik. Dabei war die 6x40m-Hindernis-Sprintstaffel der Auftakt. Danach teilten sich die Schulen auf die Stationen Weitsprungstaffel, Medizinballstoßen und Drehwurf auf. Der abschließende Stadioncross forderte nochmals die Ausdauer der Schüler heraus. Begleitet wurden sie von ihren Lehrern und Eltern, die ihre Kinder ordentlich anfeuerten. Das KiLa-Grundschulsportfest wurde begleitet durch Bottroper Schulsportlehrer der Gustav-Heinemann Realschule, die bei den einzelnen Disziplinen die Funktion der Kampfrichter übernahmen.

Gewinner waren punktgleich mit jeweils 17 Punkten die Grundschule Grafenwald und die Grundschule Welheim mit dem Teilstandort Welheimer Mark. Teilgenommen haben außerdem die Paulschule, Rheinbenschule, Ludgerusschule, Fürstenbergschule, Nikolaus Groß Schule, Gregorschule, Albert-Schweitzer-Schule, Astrid-Lindgren-Grundschule und die Fichteschule.